

Destinataires in fine

Direction des Déplacements - Zone Nord Service Pôle Ingénierie Routière

10, Impasse Fée Electricité

26300 Pizançon

Contact Matthieu VICTOIRE

Tél: 04 75 70 63 35

Courriel: <u>mvictoire@ladrome.fr</u>

Réf.:

Saint-Jean-en-Royans, le 10/04/2024

## **COMMUNIQUÉ**

## RD 199 – COL DE LA BATAILLE COMMUNE DE BOUVANTE TRAVAUX DE REPRISE DES AFFAISSEMENTS

Le Département de la Drôme va réaliser des travaux de reprise des affaissements sur la **RD 199 du PR9** au **PR10**, entre le Col de la Bataille et le Belvédère des Lames, sur la commune de BOUVANTE.

Des affaissements de chaussée ont été observés sur des zones allant de 10 à 60 mètres de long créant ainsi des dénivellations dangereuses sur la chaussée. Les travaux consistent à améliorer la gestion des eaux pluviales sur ce tronçon de 800 mètres et à réaliser la réparation des 10 zones affectées. La purge la plus importante nécessitera un terrassement de toute la largeur de la chaussée sur une profondeur de 4,50 mètres et la mise en place de remblai renforcé.

Ces travaux nécessiteront des restrictions de circulation sur la route départementale.

Actuellement, la route est fermée à la circulation, comme habituellement en fin de période hivernale, entre les barrières saisonnières du col de la Bataille et du belvédère des Lames afin d'effectuer des travaux de purges et de réparation des dispositifs de protection contre les chutes de pierres.

A partir du 22 avril 2024, la route départementale 199 sera fermée <u>aux véhicules et aux cyclistes</u> à partir du tunnel du col de la Bataille jusqu'à la barrière du belvédère des Lames.

La **circulation piétonne sera possible** par le sentier au-dessus du tunnel pour rejoindre le départ de la piste au col (GR 93 et chemin en direction du roc de Toulau).

Le stationnement devra se faire soit en amont du tunnel, côté Léoncel soit à Gardiol côté Col de Pionnier.

Ces restrictions s'appliqueront pendant toute la durée des travaux soit **jusqu'au 28 juin 2024**, de jour comme de nuit, y compris les week-ends et jours fériés.

Le Département est bien conscient de la gêne que ces différents travaux occasionnent aux usagers et s'efforce de trouver les meilleures dispositions possibles pour la limiter.

Nous vous remercions de votre compréhension.

